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みんな強く
やさしく 子どもたちに
うそをつかず 育ってほしい
ちょうせんする R4.11.18宮 翔

最近、朝夕がめっきり冷え

込んできました。考えてみる

と、あと一か月ちょっとで冬

休みになりますね。季節の移

ろいはあっという間です。

この時期、子供たちが体調を崩すことが

多いです。また、コロナの第８波も報道さ

れていますし、ここ２年間、ほとんど見ら

れなかったインフルエンザ流行の兆しもあ

ります。御家庭でも十分な注意をお願いし

ます。

今年度の運動会が無事終了しました。（と

言っても、終わってから既に３週間経って

いますが……）。

運動会後の子供たちの様子を見ている

と、短い期間で、本当に成長するんだなあ

と改めて気付かされます。特に、１年生は、

運動会を機に行動がとても落ち着いてきた

感触を得ています。授業中の態度も、９月

の頃と比べて、ずいぶん立派になりました。

また、高学年児童は、応援団や各係など責

任ある立場を任され、自覚と責任感をもっ

て運動会に対応したように思いました。運

動会は、単に体育面の発表の場としてだけ

でなく、幅広い成長を促してくれる場でも

あるようです。

前日から準備等に御尽力いただいた保体

部の皆様方、ありがとうございました。

横断歩道が赤信号の時、子供たちは歩道

で待ちますが、その際、ぎりぎりまで前に

歩道の後ろで待つ癖を!
～横断時の安全のために～

運動会、終わる!

出て待っている様子が見ら

れます。運転する側から見

ると、いつ出てくるか分か

らないと感じて、とても怖いものです。

ここ最近、そのことについて、各担任の

先生方から子供たちに、次のような話をし

てもらっています。

■ 横断歩道が青になるのを待つとき

は、一歩下がって待つこと

先日、朝の交通立哨をしていたら、二人

組の子が、前に並びかけた後、一歩、後ろ

に引いて待つ姿が見られました。各学級で

指導したことが生かされたと思いました

が、まだまだ意識が薄い子も多いのが実情

です。学校でも繰り返し指導していきます

ので、御家庭でも、時折一声かけて、意識

付けしていただければと思います。

サッカーワールドカップが来週からカタ

ールで開催されます。楽しみにしている方

も多いかと思います。私もとても楽しみに

しています。しかし、一方、ロシアによる

ウクライナへの攻撃は今でも続いていま

す。また、報道も少なくなり、人々の関心

も薄らいでいるように思います。

同じ地球上でワールドカップやクリスマ

スのように華やかな行事等が行われる一方

で、戦争により日々苦しみ、また亡くなる

人がいる現実をどう考えたらいいのか、大

きな矛盾も感じます。と言って、私自身が

何かできるわけでもない。

答えはないのかもしれませんが、無益な

争いが早く終結することだけは切に願いた

いと思います。

校長 鎌田広文

今、思うこと
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